

## Sinergitas dari seluruh aspek guna wujudkan Swasembada Pangan

Oleh Rina D

Jumat, 05 Mei 2017 15:31

---



Dies Natalis ke 55, Fakultas Pertanian Universitas Mulawarman (Unmul) cukup berbeda karena dilakukan penandatanganan naskah kesepakatan kerjasama dengan beberapa instansi di Kalimantan Timur. Penandatanganan dilanjutkan dengan diskusi publik dengan tema “Sinergisitas Pembangunan Pertanian sebagai Upaya Peningkatan Produktivitas Padi, Jagung, Kedelai (Pajale) dan Daging di Provinsi Kalimantan Timur”.

Bertempat di Aula Fakultas Pertanian Unmul, Acara yang dilaksanakan pada Rabu, 26 April 2017, dibuka oleh Wakil Rektor III dan dihadiri oleh Dinas Pangan Tanaman Pangan dan Hortikultura Provinsi Kalimantan Timur, Dinas Peternakan Provinsi Kalimantan Timur, BPTP Balitbangtan Kalimantan Timur, Dinas Ketahanan Pangan Kota Samarinda, Dinas Ketahanan Pangan, Perikanan dan Pertanian Kota Bontang, Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu Kabupaten Kutai Timur, Dinas Pertanian dan Peternakan Kabupaten KutaiKartanegara, dekan, dosen serta mahasiswa.

Kepala BPTP Balitbangtan Kalimantan Timur, (Dr. Ir. M. Hidayanto, MP.), mendapat kesempatan sebagai salah satu narasumber. Dalam paparannya disampaikan beberapa hal terkait pembangunan pertanian dalam mendukung swasembada pangan di Kalimantan Timur. Dengan memaksimalkan potensi yang dimiliki baik dari sisi ketersediaan lahan, dana, dukungan *stakeholders*, inovasi teknologi dan SDM.



Selain itu, Taman Teknologi Pertanian (*Agro Techno Park*) yang berada di Kecamatan Tenggarong Seberang Kabupaten Kutai Kartanegara, diharapkan dapat menjadi tempat inkubasi teknologi. Taman Teknologi Pertanian ini merupakan satu-satunya di Kalimantan Timur dan mungkin satu-satunya di Indonesia yang digarap pada lahan bekas tambang batubara. Dukungan semuapi hak terkait termasuk Fakultas Pertanian Universitas Mulawarman sangat diperlukan guna pengelolaan dan pengembangan Taman Teknologi Pertanian ini.

Sebagai penutup, Hidayanto juga menyampaikan bahwa sinergi semua pihak (perguruan tinggi, penyuluh, peneliti, mahasiswa, *stakeholders*, petani/ poktan) mutlak diperlukan guna keberhasilan pembangunan pertanian. BPTP Balitbangtan Kalimantan Timur siap bersinergi dengan Universitas Mulawarman untuk pengembangan pertanian di Kalimantan Timur.